

ANÁLISIS DE FUENTE HISTÓRICA



Intervención del conde Mirabeau durante una de las sesiones de los Estados Generales

1.1 Explica brevemente el tipo de fuente, localización cronológica y el contenido atendiendo a lo que aparece en la imagen.

1.2. Relaciona esta imagen con la fase correspondiente de la Revolución Francesa.

1,1 Nos encontramos ante una fuente histórica que es un cuadro. Por su origen, es secundaria y es de naturaleza política.

Se trata de una obra de arte que representa un momento de la primera fase de la Revolución Francesa, los Estados Generales. En ella destaca un personaje central, que se trataría de Mirabeau, el cual está pronunciando un discurso ante el resto de los representantes. Por el gesto en el que ha sido retratado, correspondería a la defensa de las argumentaciones que en aquellos días manifestaron los distintos estamentos sobre la subida de impuestos, el sistema de votación y los problemas de desigualdad social que presentaba Francia en ese momento. También podemos apreciar como el resto de los representantes se encuentran en pie, algunos de ellos detrás de él. Además, del diputado que está realizando la intervención, hay otro personaje que acapara la atención y que está situado en la parte inferior de la obra. Por último, añadir, que como esta fuente histórica representa un momento de los Estados Generales, en concreto el discurso de Mirabeau, el autor ha querido representar a los diferentes estamentos sociales de la Francia de finales del siglo XVIII, aunque mayoritariamente se pueden observar a representantes del clero, uno en primer plano y vestido de blanco, y sobre todo, por su vestimenta (indumentaria), a los representantes de la nobleza.

Los Estados Generales eran una institución que apenas tenía competencias antes de la Revolución Francesa. De hecho, su principal cometido era decidir sobre la subida o bajada de los impuestos. Precisamente, por este motivo el rey Luis XVI decidió convocarlos en 1788, ya que la crisis económica que había producido la Guerra de los Siete Años había sumido a Francia en una profunda crisis económica.

(Ya sabéis que la parte del comentario bastaría con 4 líneas)

1.2: Esta fuente corresponde a la fase de los Estados Generales en la Revolución Francesa. Tuvo lugar después de que, tras la Guerra de los Siete Años, Francia entrase en una crisis económica....(Cuento a continuación los Estados Generales)